

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis di Podcast Login Habib Ja'far dan Onad, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Pesan dakwah pada podcast login habib ja'far dan onad dalam interaksi sosial “Kuatkan Iman Podcast Penuh Jebakan” terbagi dalam tiga aspek: pesan moral, pesan syariah, dan pesan iman. Pertama, pesan moral yang ditemukan menyangkut nilai toleransi sebagai bentuk pembelajaran terhadap perbedaan. Kedua, pesan syariah tentang nilai kesabaran, khususnya dalam bentuk pembelajaran perbedaan puasa. Puasa menjadi penghalang yang meruntuhkan tembok toleransi, saling percaya, saling pengertian dan saling menghormati. Ketiga, pesan keimanan dalam podcast #LogIndiCloseTheDoor dan nampaknya tentang nilai toleransi berupa mengakui perbedaan, khususnya perbedaan agama. Agama yang berbeda mungkin mempunyai selera dan kepekaan yang berbeda, namun keyakinan agama seharusnya tidak menjadi masalah.
2. Strategi komunikasi dakwah Habib Husein Ja'far Al-Hadar dalam podcast #LogIndiCloseTheDoor dan Onad yaitu:

berdakwah menggunakan media, berdakwah menggunakan humor, penyesuaian materi dakwah dengan kebutuhan mad'u, berdakwah menggunakan perkataan yang benar, berdakwah dengan ucapan yang lugas, efektif, dan jelas, berdakwah dengan perkataan baik, santun, dan tidak kasar, berdakwah dengan menggunakan penampilan yang sederhana, berdakwah menggunakan judul yang menarik, dan berdakwah mendiskusikan topik-topik menarik.

B. Saran

1. Kami berharap kemajuan teknologi terkini dapat membuat para dakwah khususnya Habib Hussain Jafar Al-Hadar dapat berdakwah secara kreatif dan inovatif serta memanfaatkan teknologi secara efektif untuk memaksimalkan kekuatan dakwahnya. Kami percaya bahwa khotbah kami dan materi lainnya akan bermanfaat bagi masyarakat.
2. Setiap pengguna media sosial bisa berdakwah kapanpun dan dimanapun. Oleh karena itu, kita harus menyikapi dengan bijak segala informasi, termasuk propaganda, terutama informasi terkait toleransi beragama.

3. Jadilah pengguna yang cerdas dengan melakukan riset sebelum menerima atau mengirim informasi apa pun. Warganet, harap menyikapi konten ini dengan bijak.